

**Wisuda VII STT TABERNAKEL INDONESIA**

“Aku akan setia sebagai hamba-Mu, walau dianiaya, ku tetap milik-Mu” demikian penggalan teks lagu Hymne STT Tabernakel Indonesia ciptaan Ibu dr. Irawati S. P. yang dinyanyikan oleh mahasiswa baru, mahasiswa aktif maupun wisudawan bersama dalam Wisuda VII STT Tabernakel Indonesia yang oleh rahmat dan kemurahan Tuhan telah terlaksana pada hari Sabtu, tanggal 1 September 2018 di GPT Kristus Ajaib, Jl. Johor 47, Surabaya pada pukul 09.00 WIB.

Acara dimulai dengan prosesi masuknya barisan yang terdiri dari perwakilan Yayasan Pembinaan Kerokhanian Tabernakel, Pimpinan STT Tabernakel Indonesia, perwakilan Dosen Tetap & Tidak Tetap, serta para wisudawan yang merupakan mahasiswa angkatan 2014 berjumlah 11 orang. Kemudian acara dibuka dengan ibadah yang dipimpin oleh salah seorang alumni, Pdm. Wen Hermanto Pasaribu, S.Th. dilanjutkan dengan pemberitaan Firman Tuhan oleh Bpk. Pdt. Paulus Budiono selaku Gembala Sidang dua gereja pendukung STT Tabernakel Indonesia, GPT Kristus Gembala & Kristus Ajaib, sekaligus Ketua Dewan Pembina Yayasan Pembinaan Kerokhanian Tabernakel serta Founding Father dari STT Tabernakel Indonesia. Penyampaian Firman Tuhan diambil dari ayat tema Wisuda VII, “Faithful to be Victorious”, yaitu di Wahyu 17:14. Kita semua diingatkan akan kancan peperangan rohani dahsyat yang kita hadapi sebagai orang yang terpanggil dan dipilih agar selalu setia hingga memperoleh kemenangan pada akhirnya.

Seusai doa Firman Tuhan oleh Bpk. Pdm. Budy Avianto dilakukan prosesi pemindahan jumbai Wisuda VII serta pemberian ijazah bagi 11 wisudawan. Prosesi ini diakhiri dengan penyerahan piagam penghargaan bagi wisudawan terbaik yang diraih oleh Sdri. Yuni Karlina Panjaitan, S.Th.

Acara kemudian beralih ke Penerimaan Mahasiswa Baru sejumlah 22 orang terdiri dari 15 mahasiswa dan 7 mahasiswi. Baik wisudawan yang segera diutus dan mahasiswa baru didoakan oleh Gembala Sidang, para Penatua, hamba-hamba Tuhan yang hadir dan Ketua Umum Yayasan, Bpk. Rudianto Widjojo. Keseluruhan acara ditutup oleh doa berkat setelah disam-paikannya beberapa sambutan termasuk oleh Pembimas Kristen Kanwil Jawa Timur Kemen-terian Agama RI, Bpk. Yunus, Doloe, S.PAK, M.M. yang turut menghadiri Wisuda ini.

Marilah kita senantiasa mendoakan para lulusan STT Tabernakel Indonesia yang sekarang terjun di ladang pelayanan Tuhan agar mereka membawa dampak yang baik di mana pun mereka berada. Juga tidak melupakan para mahasiswa baru maupun yang sekarang sedang menempuh studi agar mereka berhasil mengikuti proses pembentukan hamba Tuhan di STT Tabernakel Indonesia dan tetap setia menuju kemenangan bersama Tuhan - Faithful to be Victorious! (AS)